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Пятьдесят три года назад 
Коммунистическая партия по 
инициативе В. И. Ленина нача
ла выпускать первую в исто
рии ежедневную массовую ра
бочую газету «Правда». День 
рождения газеты — 5 мая 
1912 года — отмечается в на
шей стране как День печати. 
В. И. Ленин, стоявший у исто
ков советской прессы, опреде
лил ее назначение — «служить 
орудием социалистического 
строительства».

Коммунистическая партия 
всегда придавала и придает 
громадное значение печати как 
острейшему идейному оружию, 
коллективному агитатору, про
пагандисту и организатору. В 
наши дни роль прессы, как 
подлинно народной трибуны, 
особенно велика. Воспитанная 
на замечательных революцион
ных традициях, советская пе
чать несет всему миру правду 
о героических свершениях со
ветских людей, помогает ре
шать сложные задачи комму
нистического строительства.

тнаниднпшшиииш)

МЕСЯЧНЫЙ план 
ДОСРОЧНО

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Хорошо потрудился коллек
тив завода железобетонных из
делий треста Уралмашстрой в 
первой декаде второго кварта
ла. Месячная программа выпол
нена на два дня раньше срока 
28 апреля.

Впереди идут бригады бетон
щиков Кирова и Набиевой.

Свои трудовые успехи пере
довые коллективы посвятили 
празднику Первомая.

Я. ГРИНЬ, 
главный диспетчер 

треста Уралмашстрой.

Наша страна вступила в по
следний год семилетки. Неос
лабное внимание к коренным 
проблемам развития экономики 
и создания материально-техни
ческой базы нового общества, 
к вопросам коммунистического 
воспитания трудящихся, под
держка всего нового, передово
го, борьба за соблюдение ле
нинских норм в партийной и 
общественной жизни, за раз
витие критики и самокрити
ки — вот те требования, ко
торые предъявляет Коммуни
стическая партия к прессе.

Советская печать борется за 
совершенствование форм и ме
тодов руководства народным 
хозяйством, воспитывает тру
дящихся в духе партийной 
принципиальности и нетерпи
мости к прожектерству, к пу
стозвонству, широко показы
вает многочисленные формы са
модеятельности масс.

Сила советской печати — в 
ее крепких связях с народом. 
В работе газет, журналов, из
дательств практически участ
вуют миллионы общественных 
корреспондентов. День печати 
отмечается в нашей стране как 
смотр сил народной прессы, 
последовательно борющейся за 
осуществление планов комму
нистического строительства.

За последнее время значи-

СВЕРДЛОВСКГОРСТРОИ И ОБКОМА ПРОФСОЮЗА
РАБОЧИХ СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

тельно вырос актив 
ловского строителя».
на страницах газеты 
знакомитесь с нашими 
ми рабкорами, в ряды 
постоянно приходит

«Сверд- 
Сегодня 
вы по- 
лучши- 

которых 
новое
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Год издания 
XXIII Цена 1 кон.

боевое пополнение.

Желаем всем рабкорам 
ших трудовых успехов и 
ческих удач!

боль- 
твор-

Редакция газеты с

I
 «Свердловский строитель» 

ОВШЛЯЕТ КОНКУРС
На конкурс могут быть 

представлены самые разнооб
разные материалы для газеты: 
рассказы и стихи, очерки и за
рисовки, репортажи и ин
тервью. Предпочтение будет 
отдаваться тем материалам, в 
которых будет идти речь о лю
дях труда, о борьбе трудящих
ся за досрочное выполнение се
милетки.

( Участвовать в конкурсе мо- 
( гут также художники и фото- 
> любители. Мы ждем от них ри- 
( сунков и фотографий о жизни 
5 наших предприятий и строек, 
|о людях труда, о новом облике 

нашего города и т. д.

Для победителей конкурса, 
объявленного в честь Дня стро
ителя, установлено 5 денеж
ных премий: одна первая — 
30 рублей, две вторых — по 
15 рублей и две третьих — по 
10 рублей. Срок представле
ния материалов на конкурс до 
1 августа.

Результаты конкурса будут 
объявлены в День строителя.

Наши лучшие рабкоры

В. НАГИН Ю. ЕНИВАТОВ
Покой 

и в семьдесят немыслим 
До ста —

ого, как далеко! —
С пером,

и музыкой, 
и кистью

Идет по жизни
наш рабкор!

О!
у него задумок рой! 

Таков уж парень
Ениватов:

Когда
притупится перо 

«Допишет»...
фотоаппаратом!

С. БЕЛЯЕВ 
О планах НОТ

по долгу службы 
Статьи он гонит

(ВНОВЬ и вновь 
Они его,

его послушать, 
И вдохновенье, 

и любовь.

Дружеские шаржи на рабкоров выполнены инженером Сверд- 
ловскгорстроя Ю. Ивановым в содружестве с монтажником- 
верхолазом В. Елисеевым.



2 стр. Свердловский строитель---------------- ----------— 5 мая 1965 г.

Наш и Нам
отвечают

СНМЖАЬСЮЕ
ИЗДАТЕЛЬСТВО

В. ЕЛИСЕЕВ (о себе).
ЖИВУЩИМ НЫНЕ

НЕ ДЕРЖАТЬ 
СТИХОВ МОИХ

В ОБЛОЖКЕ 
ПРОЧНОЙ... 

ИО Я ДО ДВЕСТИ 
БУДУ ЖАТЬ, 

ЧТОБ СБОРНИК
•УВИДАТЬ 
ВООЧЬЮ!

В № 23 нашей газе
ты была помещена за
метка, которая называ
лась «БЫТЬ НОВО
СЕЛЬЮ!» Редакции 
ответил директор дере- 
вообрабатыва ю щ е г о 
завода тов. Лозовский. 
«Оконные блоки на 
строительство школы 
по ул. Щорса пол
ностью выданы. По
ставка оставшихся 21 
кубометра стропил за
держивается из-за от
сутствия на заводе ле
са нужного сечения и 
качества. В ближайшее 
время строители полу
чат недостающие стро
пила и подоконные до
ски».

лучшие
ЗАДАНИЕ

ЗАВЕРШЕНО
Четырехмесячный план 

коллектив треста Уралтранс- 
спецстрой выполнил досроч
но. В квартале № 5 намеча
лось закончить монтаж семи 
фундаментов под жилые до
ма. Сделали восемь. Здесь 
же построен полукилометро
вый канализационный кол
лектор. На улице Патриса 
Лумумбы завершена про
кладка трехкилометрового 
водопровода. Раньше уста
новленного срока смонтиро
ваны все коммуникации на 
строительстве блока цехов 
тяжелой химаппаратуры.

Л. РАКОВ, 
секретарь 

партийной 
организации 

управления треста 
У ралтранеспецстрой.

Н. МАКСИМОВ.
С УТРА

В РУКАХ ЕГО 
ТОПОР, 

ГОРЯТ ЛАДОНИ 
ЖАРОМ ЖГУЧИМ. 
А ПОСЛЕ СМЕНЫ 

НАШ
РАБКОР 

ДО ЗОРЬКИ
С «ЗОРКИМ» 

НЕРАЗЛУЧЕН.

ДОЛГ
КОММУНИСТА

Слесарь Василий Иванович Ситников, (председатель това
рищеского (суда 13 управления, волновался. Предстояло рас
смотреть дело плотника Леонида Зайкова. Он еще раз рас
смотрел докладную работницы склада, где было написано, 
что плотник Зайков,оскорбил ее.

Дело было так. Бригадир тов. Михайлишин поручил 
Зайкову обить сухой штукатуркой шкафы. Пообещав через 
несколько минут принести гвозди, бригадир ушел по своим 
делам.

>— Не сбегать ли мне самому, ведь оклад-то рядом? Мо
жет, бригадир забыл обо мне? Коллектив большой, более 
60 человек, — подумал Зайков.

Через несколько минут он был у склада. Плотник взял 
горсть нужных гвоздей. Но тут его заметила работница скла
да и потребовала, чтоб он вернул гвозди... Бесспорно, что ра
ботница склада без оформления нужных документов не мог
ла отпустить гвоздей. Но и рабочий Зайков не мог ждать, 
пока их принесет ему бригадир. Вроде бы оба правы. Но Лео
нид проявил грубость, оскорбил женщину.

И (вот заседание товарищеского суда. Председатель суда 
В. И. Ситников сумел доказать плотнику его вину. Причем 
это было сделано не повышая голоса, а так, как беседуют с 
хорошим товарищем.

Василий Иванович так и сказал:
— Ты сам подумай, Леонид. Понятно, гвозди нужны были 

для дела. А грубость ю твоей стороны — кому нужна?..
Прошло много лет с тех пор, как Валисий Иванович стал 

передовым рабочим, хорошим общественником. В середине 
30-х годов добросовестного слесаря МТС Василия Ситнико
ва товарищи по работе избрали народным заседателем. И он 
работал на совесть, с душой относился к общественному по
ручению. Оправдал парень доверие избирателей. Вскоре его 
выдвинули народным судьей. А через некоторое время пос
лали учиться в специальную юридическую школу. Но за
кончить ее не удалось. Началась война. С несколькими на
градами возвращается с фронта старший лейтенант Ситни
ков. После войны он некоторое время работает по своей 
любимой специальности — судьей. Но тяжелое ранение ме
шает1' заниматься умственным трудом. И он начинает рабо
тать слесарем.

И (вот уже в течение нескольких лет слесарь В. И. Сит
ников добросовестно трудится :в нашем коллективе. За че
стное отношение к труду, его неоднократно избирали предсе
дателем (постройкома управления. В настоящее время он — 
председатель товарищеского суда.

Передовой рабочий и сейчас на передней линии. Иначе и 
не может быть — ведь он коммунист.

А. ХАЛИКОВ, 
плотник.

УДИВИТЕЛЬНОЕ СПОКОЙСТВИЕ
Первый вопрос, который был 

задан рабочими пришедшему на 
стройплощадку Е. Н. Барахтину, 
начальнику участка, был:

— Когда будет доска?
Итак, все время на этой строй

ке чего-'нибудь нет.
Речь идет о расширении и ре

конструкции Шарташского камен
ного карьера.

— В этом году мы должны по
строить и сдать в эксплуатацию 
корпуса вторичного и третичного 
дробления, сортировки, погрузоч
ные бункера, — рассказал Е. Н. 
Барахтин. — Но если дела и даль
ше пойдут так же, то вряд ли что 
получится.

Тихо на стройке. Не слышно 
привычного шума. Рабочие заня
ты не в полную силу. И все, в ос

новном, потому, что нет или мате
риалов, или механизмов, а вер
нее — настоящего заинтересован
ного внимания к сооружаемым 
объектам на карьере.

В самом деле. На корпусе сор
тировки заканчивается устройство 
фундаментов. Но нет железобето
на, чтоб мог приступить к работе 
трест Ура летал ьк он стру к ц и я.

Основная работа здесь — суб
подрядчиков. Но их как раз и не 
видно на стройке.

— Сегодня должны дать экска
ватор с управления механизации 
№ 1 для рытья котлованов под 
корпуса дроблений. Вот ждем,..— 
только и смог сказать началь
ник участка.

Ждут на стройке многое. Арма
туру также. Было распоряжение

руководителей Свердловскгор- 
строя выдать арматуру с завода 
имени Ленинского комсомола. Но 
на заводе нет нужных профилей 
этого, ставшего дефицитным, ме
талла.

Даже доску для опалубки при
возят не ту, что нужно.

Каких же результатов можно 
ждать? В первом квартале план 
был выполнен только на 77 про
центов.

Прошел уже месяц второго 
квартала. А положение на этой 
стройке и не думает выправлять
ся. И странно: это ни у кого из 
руководителей не вызывает бес
покойства, тревоги. Удивительное 
спокойствие!

Н. ПАВЛОВА.

рабкоры
И. СЕРГЕЕВ.

ОН НАЧИНАЛ
С ЗАМЕТКИ 

СКРОМНОЙ: 
ПЕРО «ТОЧИЛ»...

И ВОТ ТЕПЕРЬ 
БЬЕТ

БЕЗ ПРОМАШКИ
ФЕЛЬЕТОНОМ

В ИМ 
ОБЛЮБОВАННУЮ 

ЦЕЛЬ.

ШКОЛА ОДНА, НЕУРЯДИЦ МНОГО
■—- Вы мне скажите, будут 

плиты? Это какие двадцать? Да 
мы уже их давно уложили!

Юрий Алексеевич энергично 
кладёт телефонную трубку.

— Всегда вот так. Задумали 
завершить сверх плана устрой
ство кровли, так опять карниз
ные плиты не дают.

Много забот у Юрия Алексе
евича Ратогина. Он прораб де
сятого управления. Руководит 
работами на строительстве шко
лы в квартале по ул. Бородина, 
что на Химмаше. Школа на 964 
места. Основные строительно
монтажные работы здесь идут 
к концу. Каменщики заканчива

ют кладку стен. Постоянно 
справляются со своими обяза
тельствами бригады каменщи
ков Сергея Колчина, Ивана Гар
бузова, бетонщиков Полины Са
венковой.

Это они на общем собрании 
строителей управления приняли 
обязательство сдать школу до
срочно к 25 августа. Вовремя, 
до начала штукатурных работ 
пришли на объект субподрядчи
ки —- электромонтажники и 
сантехники.

Казалось, строителям ничто не 
мешает с честью выполнить взя
тые обязательства. Но...

Об этих «но» и пойдет речь. 
Трест Свердловскхимстрой не 

побеспокоился своевременно 
обеспечить школу оконным стек
лом. Отделочные бригады сей
час начали в учебном корпусе 
штукатурку. Для этого им при
шлось закрыть проемы окон 
древесноволокнистыми плитами. 
Но это временный выход. А 
ведь без остекления окон в 
дальнейшем нельзя будет вести 
и малярные работы.

Совершенно непонятна пози
ция заказчика — окса гориспол
кома. Дело в том, что оке дол
жен представить проект по бла
гоустройству, но на все запро
сы, письма и телеграммы стро
ителей начальник окса тов. Пи- 

рамидин отвечает обещанием 
или молчанием.

О том, что трасса канализа
ции к школе пройдет через уча
сток, где сейчас стоят три жи
лых дома и что жильцов, естест
венно, нужно переселить, а до
ма снести, оксу горисполкома 

известно еще с начала года. Но 
до сих пор мер никаких не при
нято.

Из-за отсутствия проекта за
держиваются работы и по благо

устройству территории. К тому 
же школа должна быть телефо
низирована. Оке предусматрива
ет присоединение телефонного 
кабеля к трассе по ул. Бороди
на. Пока же эта трасса сущест

вует в проекте. Проект находит
ся на заводе Химмаш. А денег 
у завода для проведения трассы 
нет. Получается как в детской 
сказке: иголка в яйце, яйцо в ут
ке, а утка в море.

Коллектив десятого управле
ния прилагает все усилия к то
му, чтобы ускорить сдачу шко
лы в эксплуатацию. И сейчас 
именно от окса горисполкома 
зависит, чтобы в сентябре при
шли в школу звонкоголосые, лю
бознательные ребятишки, а не 
сердитые дяди искать виновни
ков срыва строительства.

Г. УДИНЦЕВ, 
студент факультета 

журналистики УрГУ.
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рейд

НАШИСИЛУ ЗАКОНА
Ответственная задача стоит 

перед коллективом девятого уп
равления. Необходимо построить 
и сдать в эксплуатацию ряд 
важных культурно-бытовых объ
ектов. О том, как строятся эти 
объекты, и рассказывается в 
публикуемом ниже материале 
рейдовой бригады.

Подводят 
субподрядчики

Универмаг — объект пуско
вой. Согласно плану ввести его 
в эксплуатацию нужно к Дню 
строителя. В первом квартале 
планировалось освоить собст
венными силами 47, а по ген
подряду 89 тысяч рублей. План 
по генподряду оказался невы
полненным.

Сантехники только в марте 
должны были выполнить объем 
работ на 10 тыс. руб., электри
ки — на 23 тыс. руб. Фактиче
ски же освоено, соответственно 
5 и 3 тыс. руб. С выполнением 
задания собственными силами 
дело обстоит лучше. Оно пере
крыто.

Сейчас в здании установлены 
витражи, сделано остекление. 
Пущено тепло. Бригада комму
нистического труда И. Тронни- 
кова настилает мозаичные полы. 
Она в сжатые сроки решила уло
жить их на площади в 2000 
квадратных метров. В самом 
здании штукатурные работы за
вершаются. На очереди — под
вальное помещение. В ближай
шее время на объект придут 
маляры.

— Но радоваться рановато,— 
говорит прораб А. Буза. — Суб
подрядчики не очень спешат. А 
больше всего беспокоит Торгре- 
клама.

Этот коллектив должен обору
довать внутреннюю цаоть зда
ния (сделать прилавки, устано
вить необходимые механизмы). 
Пока же дело не двигается с 
места. Здесь запроектировано 
также два пассажирских лифта. 
Когда их приобретет заказ
чик ■— облторг, — тоже неиз
вестно.

Неувязки- 
неутряски

В минувшем году на строи
тельство гостиницы «Сверд
ловск» отпускалось 180 тыс. 
руб. Сумма невелика, но освоить 
удалось лишь 94000 руб.делиш
кам долго решали вопросы с 
прокладкой и переносом подзем
ных коммуникаций. Поэтому и 
нулевой цикл не закончили.

Казалось, что в нынешнем го
ду помехи не станут ставить 
подножку. По разработанному 
графику была определена по
требность в материалах, рабочей 
силе, установлены сроки нача
ла и окончания работ. Однако 
график срывается.

В первом квартале предусмат
ривалось выполнить объем ра
бот на 75 тыс. руб. Но из-за от
сутствия необходимых материа
лов, план был сорван.

'Задерживает строителей и 
управление механизации № 1. 
Так, в середине марта на объект 
был прислан экскаватор. Но в 
самый разгар работы руководи
тели управления механизации 
№ 1 внезапно его сняли и пере
вели на объект большой химии. 
Там механизмы, мол, нужнее. 
Может быть, это и так. Но ведь 
они сами подписывали график. 
Выходит, что сами его и со
рвали.

А вот 21 управление треста 
Уралтраноспецстрой обещало 
завершить укладку водопровода 
по улице Челюскинцев к перво
му апреля. Половину трассы 
проложили и на этом дело засто
порилось. Видимо, согласован
ный график для Уралтрансспец- 
строевцев не закон.

Не проявляет должной опера
тивности оке горисполкома. Вы
носка существующей канализа
ции (на нее попадает фундамент 
главного корпуса) и устройство 
тоннеля нужно было закончить 
давно. Но пока ничего не сде
лано, потому что в проект были 
внесены изменения, которые не 
согласованы и по сей день.

Из обещаний 
здания не построишь

На сооружение киноконцерт
ного зала «Космос» в первом 
квартале выделялось 100 тыс. 
руб. Израсходовано 30000 руб. 
С середины квартала стали вме
шиваться в дела проектировщи
ки. Они вносили изменения в 
проект. Потом запретили строи
телям работать без их ведома.

Когда начали последнюю ре
конструкцию «Космоса», проек
тировщики обещали строителям 
полностью выдать рабочие чер
тежи в марте и апреле. Апрель 
закончился, но на участок 
чертежи не поступили. В свое 
время об этом факте уже рас
сказывалось в нашей газете. В 
ответе, присланном в редакцию, 
директор института Свердловск- 
пражда1нпро.ект тов. Косарьков 
уверял, что приняты меры к 
быстрейшему окончанию доку

ментации. Но кроме этого обе
щания строители п5ка ничего не 
имеют. А из обещаний как из
вестно, никакого здания не по
строишь.

Бессильный 
документ

Площадку под строительство 
жилого дома на углу улицы 
Карла Либкнехта и проспекта 
Ленина начали готовить еще в 
прошлом году. Основные же ра
боты только развертываются. 
Подготовлен котлован под блок 
«А» — первая очередь здания, 
где разместятся общежитие сов
партшколы, кафе и фруктовый 
магазин. Монтажники управле
ния № 21 треста Уралтранс- 
спецстрой приступили к сборке 
фундамента, хотя эту работу они 
должны были закончить еще в 
марте. По этой причине задер
жалась кладка стен. Короче го
воря, график, составленный в 
начале года на 14 листах и 
скрепленный десятью подпися
ми, оказался бессильным доку
ментом.

Положение усугублялось еще 
тем, что до середины марта, в 
проект вносились поправки и из
менения. Естественно, что стро
ители не смогли развернуться в 
полную силу.

Заказчик — оке горисполко
ма — также ставил палки в ко
леса. В графике записано, что 
он должен передать рабочие 
чертежи и сметы на водопровод, 
наружную канализацию, тепло
трассу, реконструкцию котель
ной, телефонную сеть и на дру
гие работы еще 25 февраля. Но 
строители не получили их и в 
начале второго квартала.

Четыре разных объекта. По
ложение на них, по существу, 
одинаковое. Несвоевременно по
ставляются материалы и выда
ется техническая документация. 
В проекты часто вносятся изме
нения. Директивные графики 
оказываются бездейственными 
бумажками.

Так дальше продолжаться не 
может. Графини должны иметь 
силу закона, а те, кто их нару
шает, нести ответственность.

Рейдовая бригада:
Н. ЗАЙНУЛИН, старший 
прораб второго участка; 
А. УТКИН, А. АРТАМО
НОВ, прорабы; В. КАР

ПЕЕВ, бригадир плотни
ков; К. ВАШТАИ, плот

ник; М. ЛОВЦОВ, сотруд
ник газеты «Свердлов
ский строитель».

А. ХАЛИКОВ.

0 НЕДОСТАТКАХ 
ПИШЕТ СМЕЛО.

ЕГО ПЕРО - 
ОРУЖЬЯ РОД.

ЭЙ ’
выпивохи, 

БРАКОДЕЛЫ, 
ДЕРЖИСЬ:

А. ХАЛИКОВ ИДЕТ!

РА Б К

Я. ГРИНЬ

Я. ГРИНЬ: 
ПОСТАВЩИКИ 

ТРЕПЕЩУТ. 
— Я ГРИНЬ...

ПРИСЛАЛИ БРАК! 
ПОЗОР! 

Я. ГРИНЬ — 
НЕИСТОВЫЙ 

ДИСПЕТЧЕР
Я. ГРИНЬ - 

АКТИВНЕЙШИЙ 
РАБКОР!

ЛУЧШИЕ

ОРЫ

Забота каЖдого
Трест Свердловскгражданстрой 

обязался в этом году сдавать 
объекты не ниже чем на «хоро
шо». Прошел первый квартал. Ка
ковы итоги? Обязательства пока 
не выполнены. Четвертое управ
ление сдало два объекта лишь с 
удовлетворительными оценками— 
институт ВНИИМТ и детсад за
вода резиновых технических из
делий.

Почему так произошло?
— Это, по сути дела, прошло

годние объекты, — сказал началь- 
н ик п роизв одств ен н о-тех н и ч еско го 
отдела тов. Коркин. — На детсаде 
до половины декабря отсутство
вали отделочники. Затем дали 
бригады из других управлений. В 
спешке технология не могла быть 
полностью выдержана...

— Институт ВНИИМТ строится 
продолжительное время — и это 
тоже не могло не отразиться на 
качестве. Менялись здесь многие 
бригады. Применили новую сили
катную краску, которую не сразу 
обвоили.

Таковы основные причины. Не
удовлетворительна организация

труда, больше того, какая-то не
разбериха. Конечно, в таких ус
ловиях думать о качестве было 
некогда, стояла в основном одна 
задача — сдать объекты, чёго бы 
это ни стоило.

Как в этом году исправляется 
положение? Что делается в уп
равлении по улучшению качества 
работ? Надо сказать, что сдвиги 
чувствуются.

Создана комиссия по качеству 
во главе с главным инженером. 
В нее входят начальники участков, 
прорабы, мастера, бригадиры. 
Ежемесячно они совершают объ
езды строительных площадок и 
устраивают смотры качества. За
тем их мнение учитывается при 
подведении итогов соревнования 
на заседании постройкома. Каче
ство сейчас стало основным кри
терием при оценке работы кол
лективов. Так, <у бригады маляров 
Домолазова отличные показатели 
по качеству, но несколько хуже 
по другим пунктам, и все же ей 
присудили первое место. Хороших 
результатов добились также брига
ды каменщиков Данкевича, штука
туров Качалкова.

Партийная организация управ
ления провела открытое партий
ное собрание, на котором намече
на программа дальнейших дей
ствий.

Недавно прошли перевыборы 
комсорга. Естественно, с нового 
секретаря комсомольской органи- 
зации. трудно еще спросить за ра
боту, тем более, что она призна
на неудовлетворительной.

И все же вновь избранный ком
сорг В. Сурнин настроен по-дело
вому.

— Провели рейд по качеству,— 
говорит он, — организовали со
брание на одном из объектов по 
вопросу качества. На нем высту
пил исполняющий обязанности 
главного инженера тов. Радионов.

А вот что рассказывает началь
ник участка тов. Киселев.

— На строительстве института 
огнеупоров была организована 
комната-эталон. По этому образ
цу маляры выполняли работы на 
всем объекте. Проводилось изу
чение требований СНИИПа к вы
полненным заданиям, — продол
жает тов. Киселев.—Плохо выпол
ненные работы переделывались.

Ю. ИВАНОВ

ЯВЛЯЮ СМЕЛОСТЬ 
УТВЕРЖДАТЬ: 

ВСЕ ЕСТЬ — 
ТАЛАНТ 

И ЗОРКОСТЬ ГЛАЗА.
СЕРОВЫМ

МОЖЕТ ОН НЕ СТАТЬ, 
НО ИВАНОВЫМ

БЫТЬ ОБЯЗАН.

Да, в управлении теперь есть 
определенные формы борьбы за 
качество.

Но вряд ли сделано все воз
можное, использованы все сред
ства.

— Перешли на новый объект,— 
говорит бригадир В. Качалков. — 
Возводим дома по улице Мира. 
Здесь плохо топятся калориферы, 
что может отразиться на каче
стве.

Бригадир маляров Л. Фолинова 
заявляет:

— Нам нужен инструмент.
— Известь на растворобетонном 

узле не гасится полностью, — го
ворит бригадир штукатуров 
В. Домолазов.—От этого портится 
поверхность стен при покраске.

Бесспорно, все это вопросы, так 
сказать, внутреннего порядка, но 
и они требуют немедленного ре
шения.

Формы борьбы за качество без
граничны. И это важное дело дол
жно стать заботой каждого.

Н. ЖУКОВА.

I
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СЕЗОН ОТКРЫТ
Летний спортивный сезон от

крыт. Легкоатлеты треста прове
ли эстафету из семи этапов. В со

стязаний участвовало восемь 
команд —• от управлений № 10, 
И, 12 и профессионально-техниче
ского училища № 24.

На первом этапе быстрее всех 
преодолел дистанцию плотник 
двенадцатого управления Влади
мир Сухин, а на втором этапе —■ 
штукатур Нина Кривко. Среди 
команд сильнейшими оказались 
учащиеся профессионально-техни
ческого училища. Второе место 
присуждено команде одиннадца
того управления, третье — легко
атлетам управления № 12.

А. ВАСИЛЬЕВ, 
инструктор физкультуры 

треста Свердловскхимстрой.

советую^, н/гедлагаю/к

Г. СААКЯН.
Писать 

как он, 
не может каждый,—

Так
разве Чехов что писал...

Мир, помни:
Генрих свою «Жажду»

Смог утолить 
за полчаса!

СРЕДА, 5 МАЯ
11.00—Художественный филь-м 

«Солдат Иван Бровкин». 18.00 -- 
Телевизионные новости. 18.20 — 
Для школьников. Телевизионная 
викторина. 18.45 — «В труде, как 
в бою». К 20-летию Богословского 
алюминиевого завода. 19.15 — 
Концерт. посвященный Дню пе
чати. 20.50 — Телевизионный
спектакль Ленинградской студии 
телевидения «Карета святых да
ров». 22.30 — МОСКВА. Передача 
«Там, где мы были». 23.30 — Те
левизионные новости.

ЧЕТВЕРГ, 6 МАЯ
18.00 — Передача для школь

ников. «Молодые хозяева земли». 
18.40 — «Как вы помогаете се
лу?» Репортаж с завода сельхоз- 
запчастей. 19.40 — Показывают 
кинолюбители. «Герои тыла — 
герои фронта». 19.50 — К 20-лё- 
тию Великой Победы. «Музыкаль
ный привет». 21.30 — ПЕРЕДАЧИ 
ИЗ МОСКВЫ. «Я вижу солнце». 
Спектакль МХАТа. 23.30 — Эста
фета новостей.

ПЯТНИЦА, 7 МАЯ
11.00 — К 20-летию Великой 

Победы, Художественный фильм 
«Среди добрых людей». 
18.00 — Спецвыпуск телевизион
ных новостей, посвященный Дню 
радио. 18.20 — Концерт для де
тей. 19.20 — Театр чтеца. 20.05 — 
Дни весенние, посевные. 20.30 — 
«Люди, годы, встречи». 21.50 — 
Художественный фильм «Среди 
добрых людей». 23.30 — ПЕРЕ
ДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Телевизион
ные новости.

СУББОТА. 8 МАЯ
13.00 — МОСКВА. Передача из 

Берлина. 18.00 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ 
МОСКВЫ. К 20-летию Великой 
Победы над фашистской Герма
нией. «Слава Армии и Флоту». 
Репортаж из музея Вооруженных 
Сил. 19.00 — Торжественное за
седание, посвященное 20-летию 
Великой Победы над фашизмом. 
22.30 — Показывает Свердловск. 
«А у нас во дворе». 24.00 — ПЕ
РЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Эстрадный 
концерт.

ВОСКРЕСЕНЬЕ. 9 МАЯ
10.00 — Парад в честь 20-ле

тия Великой Победы над фашист
ской Германией. 11.45 — ПЕРЕ
ДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. Парад войск 
московского гарнизона. 16.00 — 
Перекличка городов-героев. 
17.00 — Парад физкультурников. 
21.05 — Художественный фильм 
«Поезд милосердия». 23.00 — Са
лют победы. 23.10 — «На огонек».

с ;
$ Назначения ;
£ и перемещения <

I
 Главным инженером треста < 

Свердловскгражданстрой на- < 
знамен Сергей Борисович < 
ВОЗДВИЖЕНСКИЙ. (

Начальником 12 строитель- ’ 
ного управления треста Сверд- ’ 
ловскхимстрой назначен Вла- ’ 
димир Александрович КОЛ- ’ 
ЧИН.

Начальником 25 строитель- । 
ного управления треста Урал- < 
машстрой — Юрий Петрович « 
КОРЖ. <

редакции:
ЮНОСТЬ ф

Ф УМА

В. СЛОБОДИН.

Судьбой веков обеспокоен. 
Девиз его:

«Не вешать нос!» 
Давно уже

готова повесть, 
Где напечатать — 

вот вопрос!..
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БОЛЬШЕ ПИСАТЬ О СПОРТЕ
И. КНЫШ, инструктор Орджоникидзевского райкома партии

Я систематически читаю «Свердловский строитель». Газета 
широко освещает вопросы экономики, новинки техники передо
вой опыт.

Отрадно отметить, что за последнее время стало больше 
материалов о молодежи, о комсомольской жизни строителей. В 
то же время хотелось бы пожелать, чтобы газета постоянно, из 
номера в номер писала о спортивной работе. Может быть 
целесоооразно, скажем, один раз в месяц, выпускать специаль
ные странички спортсмена.

НОВШЕСТВАМ—ВНИМАНИЕ
П. ГЛАДЫРЕВ, старший электрик шестого управления.
Считаю, что надо больше помещать материалов 0 передо

вых методах труда. Рассказывая о хорошем производственнике, 
нужно обязательно показывать, как, каким путем добивается он 
высоких результатов.

Газета много пишет о новинках строительства. Но, видимо, 
надо чаще привлекать к выступлениям работников треста 
»ралоргтехстрой, публиковать материалы о новшествах на 
стройках. Иногда мы слишком поздно узнаем о том или ином 
новом приспособлении, инструменте.

ЭКОНОМИКУ-НА ПРИЦЕЛ
Л. КОРКИН, начальник производственно-технического отдела 

4-го управления
Хочется, чтобы на страницах газеты шире проходил обмен 

опытом бригад, больше освещались вопросы хозрасчета. И еще 
проводился бы анализ экономической деятельности предприя
тий, ^сравнивалась бы, скажем, работа отдельных управлений. 
Это бы помогло выявлению недостатков, использованию поло
жительного опыта.

ПОСТОЯННО ОСВЕЩАТЬ 
ПЕРЕДОВОЙ ОПЫТ

Н. КОЛУПАЕВ, начальник отдела труда и заработной платы 
треста Свердловскпромстрой

Пожелаю больше внимания уделять вопросам передовых ме
тодов труда на стройках Главсредуралстроя и всей страны.

НУЖНЫ
ПОЛЕМИЧЕСКИЕ СТАТЬИ

М. НЕСТЕРОВ, главный технолог треста Уралтрансспецстрой
Газета мне нравится. Дома читает вся семья. Однако хоте

лось бы сделать некоторые замечания, предложения.
Трест Уралтрансспецстрой представляет собой большой 

коллектив. Им выполняется значительный объем работ. Но 
жизнь трансапецстроевцев пока еще мало отражается в газете.

Хотелось бы видеть больше новинок науки и техники. И ста
тей, может быть, специального даже раздела по обсуждению 
ряда вопросов. Пусть они будут носить полемический харак
тер. Такая потребность есть. Не все, например, ясно по проклад
ке труб газоснабжения, по металлизации накладных и заклад
ных деталей и т. п. Определенно, если газета поднимет такие 
вопросы, они найдут отклик у специалистов.

НА ТЕМЫ ВОСПИТАНИЯ
В. МАЗЕИН, прораб 14 управления

Газета должна больше внимания уделять вопросам воспи
тания, хочется видеть статьи на моральные темы.

То же самое можно сказать в отношении вопросов по рацио
нализации и технике безопасности. На эти темы тоже чаще хо
чется видеть газетные материалы.

МОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ
К. НАЙДЕНОВ, начальник отдела труда и заработной платы 

треста Свердловскхимстрой
Газету «Свердловский строитель» читаю регулярно. Сейчас 

на ее страницах много пишут о качестве строительно-монтаж
ных работ. Немало места уделяется и стройкам большой химии. 
Но забыли о хозрасчетных бригадах. Думаю, что редакция 
найдет возможность восполнить этот пробел.

По моему мнению, газета недостаточно уделяет внимания 
вопросам экономики и бережливости.

День печати хочется внести еще одно предложение. Бы
ло бы неплохо, если бы редакция организовала на страницах 
газеты перекличку бригад. Пусть рабочие, мастера, прорабы 
расскажут, как добиваются успеха. Если кто-то отстает, то по
чему, что им мешает. В этих материалах должны быть не толь
ко итоги за какой-то период работы, но и рассказ о том, как 
достигнуты те или иные показатели.

НАШЕ МНЕНИЕ
В. КУЗНЕЦОВА, стропаль, В. СЕМЕНОВА, мастер, 

В. НОВИЧКОВА, Е. ЛАЗАРЕВА, штукатуры.
Хотелось бы видеть в газете больше разных сообщений о 

всевозможных новинках.
Но главное, что мы хотим предложить, — это побольше 

писать по вопросам быта строителей, по трудовому законо
дательству.

Редактор В. ДВОРЯНОВ.
н. КОЗЛОВ. 

Изобретать — 
его стихия.

Талант бы мне 
такого рода!

Писать 
забросил бы стихи я 

И стал любезнее б 
народу.
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